



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Expérimentation de la déchèterie connectée à Metz Nord.

L'Eurométropole de Metz lance une nouvelle expérimentation sur le territoire de Metz Nord, la déchèterie connectée.

Dans le cadre de sa feuille de route territoire intelligent, l'Eurométropole de Metz lance une nouvelle expérimentation sur le temps d'attente à l'entrée des déchèteries et le remplissage des bennes par nature de déchets. L'objectif de ce nouveau service vise à réduire la longueur de la file d'attente à l'entrée.

Un système de mesure de 4 caméras est installé sur place pour connaître en temps réel l'affluence des véhicules à l'entrée du site. Les informations sont mises à jour automatiquement sur le site de l'Eurométropole de Metz et d'Haganis.

A l'issue de cette expérimentation de 6 mois, le dispositif sera évalué avec les usagers et sur la base des résultats, il pourra être généralisé à toutes les déchèteries de l'Eurométropole de Metz.

Par ailleurs, pour aller plus loin dans l'information de l'usager, des sondes ont été installées à l'intérieur des bennes pour mesurer leur niveau de remplissage. L'évaluation du dispositif est en cours.

CONTACT PRESSE | Direction de la communication Eurométropole de Metz / Ville de Metz

Marie SIMON | Attachée de Presse

03 57 88 33 41 | 06 38 55 04 18 | msimon@eurometropolemetz.eu

Léonie HAYDONT | Attachée de Presse

03 87 34 58 20 | 06 08 08 21 41 | lhaydont@mairie-metz.fr







